

# ひよこだより



2022年 11月号



日中のぽかぽかとしたお日さまがより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。体を暖かくして、元気に冬支度をしていきたいですね。



## ◆◇◆前回の様子◆◇◆



10月11日に、金光公民館で、小野紀子先生をお招きして「英語リズムであそぼう」を行いました。英語の音楽やリズムによって、体を動かしたり楽器でリズムを取ったりしました。英語の絵本の読み聞かせもあり、ネイティブイングリッシュに親子でふれることができました。親子で触れ合える指遊びや歌も教えてもらって楽しいひとときでした。



お休みされていてできていなかった6月生まれのお友だちのお誕生日会も行いました。



\*   \*

次回 ひよこ会 「クリスマス会」



\*

12月 13日 (火) 10:00~11:00

\*

場 所：金光公民館 集会室

□■□■ サンタさんがやって来ます ■□■□

サンタさんと一緒に写真を撮ったり、親子でクリスマス工作にチャレンジしたりして、楽しい時間を過ごしましょう。



\*



\*



\*



\*

